



Communiqué de Presse

Déconjugalisation de l'AAH : une amère déception !

Voir Ensemble déplore le refus de la déconjugalisation de l'Allocation aux Adultes Handicapés (AAH) par le Gouvernement malgré un large soutien citoyen, associatif et politique.

Les députés devaient se prononcer aujourd'hui sur la fin de la prise en compte des revenus du conjoint dans le calcul de l'AAH.

Après l'adoption du texte au Sénat, tous les groupes parlementaires, sauf celui de la majorité présidentielle, soutenaient ce texte, un rare consensus politique transpartisan qui faisait suite à la large mobilisation citoyenne et associative.

La majorité a préféré faire adopter un amendement forfaitaire et renvoyant ainsi le texte à nouveau vers le Sénat et éloignant pour les 12 millions de personnes en situation de handicap tout espoir de voir ce changement majeur aboutir avant la fin du quinquennat.

Voir Ensemble salue l'engagement des députés et sénateurs qui ont soutenu la déconjugalisation de l'AAH et restera mobilisé pour défendre ce principe essentiel d'autonomie.

Contact :

Olivier Randria

plaidoyer@voirensemble.asso.fr

06 62 66 85 38

Voir Ensemble est une association loi 1901, reconnue d'utilité publique, à la fois Mouvement et association gestionnaire d'établissements et services médico-sociaux.

Forte de son réseau de 3000 adhérents déficients visuels et voyants et de ses 500 salariés accompagnant 2000 personnes dans ses établissements et services, Voir Ensemble agit depuis 1927 pour l'inclusion des personnes déficientes visuelles partout en France et au-delà de nos frontières.

<https://www.voirensemble.asso.fr/>

Nous suivre : [Twitter](#) / [Facebook](#)